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Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Oberbürgermeister Herrn Joachim Kosack (UFA) 
und Herrn Dr. Carl L. Woebcken (Studio Babelsberg), die von Frau Madeleine Wolf (visionYOU) 
und Frau Andrea Wickleder (MediaTech Hub) Potsdam begleitet werden. 
 
An Hand einer Powerpoint-Präsentation (dem Tagesordnungspunkt im Ratsinformationssystem 
als Anlage beigefügt) erläutert Herr Kosack das Wirken des Strategiekreises Medienstadt Babels-
berg und erläutert Schwerpunkte, Ziele und Visionen für die Weiterentwicklung dieses Stand-
ortes. 
Herr Dr. Woebcken ergänzt die Ausführungen und unterstreicht die Bedeutung, der Weiterent-
wicklung der Medienstadt als Forschungs- und Produktionsstandort, wobei darauf zu achten sei, 
die einzelnen – auch unterschiedlichen - Akteure nicht aus dem Auge zu verlieren und die vor-
handenen Potentiale zu nutzen. Nötig sei, Produktionsflächen zuzulassen, so dass auch audio-
visuelle Formate produziert werden können. 
Der Oberbürgermeister bittet in der Diskussion die Tatsache zu berücksichtigen,  dass der Haupt-
ausschuss nicht der Bauausschuss sei. Aufgabe der Stadtverordnetenversammlung werde es 
sein, auf dem Gelände die unterschiedlichsten Interessen in Einklang zu bringen und den Me-
dienstandort wirksam zu entwickeln. Nach einem Meinungsaustausch und der Beantwortung ein-
zelner Rückfragen, fasst der Oberbürgermeister zusammen, dass es letztlich die „Mischung“ ma-
chen werde und darauf sei auch baurechtlich zu achten. Film sei nicht nur „leise“ und es sei nichts 
schlimmer als „gespoilert“ zu werden. Deshalb sollten die „Filmbiotope“ gehegt und gepflegt wer-
den, um letztlich das zu haben, was sich alle wünschen. 
 
 

 


